

学校だより

あわやっこ

学校教育目標 “夢や目標の実現に向かってねばり強く歩み続ける児童の育成”

令和8年 1月
三次市立粟屋小学校



粟屋小
HP

3学期 ＝ 0学期

3学期が始まり、1月が終わるのもあと少しとなりました。1月7日(水)の始業式では、「3学期を別の言い方で何というか」と聞いてみたところ、「0学期」との声が聞こえきました。さすがです。3学期は、新年度・新学年を迎えるにあたり準備となる大切な期間となります。全員で思いを共有したところから3学期が始まりました。

今学期も、これまでと変わらず、よろしくお願ひいたします。

【ある朝の様子 1月14日(水)】

前日の降雨の影響でグラウンドには水たまりができていました。翌朝は放射冷却もあり、子ども達が登校するころでも氷点下でした。

身を縮めながら登校した子ども達が目にしたグラウンドには、前日にできた水たまりが凍っていました。目を輝かせる子ども達!次々に登校した子ども達がランドセルを背負ったまま、凍った水たまりの上を確認して回っていました。

中には、ひとしきり楽しんで教室に戻り、準備を早く済ませて、再び外に出てきた子もいました。

土のグラウンドになったからこそできる経験でした。



氷の上を滑ってみたり、踏んで厚みを確認したり、大きな氷を手に持つてみたり…様々な楽しみ方をしていました。



4教科(国・理・算・社)に、子ども達は真剣に向き合っていました。

【学習定着確認 1月13・14日】

三次市では、1年間の学習定着を確認し、今後の指導に生かすために学力到達度検査を実施しています。(3年生以上)

結果については、2月の学級懇談にてお渡しする予定です。

【食育指導 1月16日(金)】

給食センターの初の試みとして、オンラインにて栄養教諭による食育指導を午後のチャレンジタイムに実施しました。

1月19日の献立(みよしふるさとランチ)で使用される「白ねぎ」についてお話しいただきました。また、調理員さんからも直接話していただきたり、質問に答えていただいたりしました。栄養教諭が配置されていない本校にあっては、専門の先生に指導していただけるのは貴重な機会です。



説明だけでなく、クイズや調理場の作業の様子を動画で見せていただいたりしました。

【道徳参観日 1月23日(金)】

お忙しい中、道徳授業参観にお越しいただきありがとうございました。

三次市では、道徳教育の内容について積極的に情報を発信することで、保護者、地域とともに取り組む道徳教育を進めることを目的として、各学校が道徳参観日を実施しています。



授業後の学級懇談では、授業内容に関わる感想や子ども達の成長に関わることなど、ご意見いただきました。ありがとうございました。